[image: ][image: ]
ANTRAGSFORMULAR AURORA Lehrveranstaltung  APPLICATION FORM AURORA course

Bitte in deutscher und in englischer Sprache ausfüllen / please fill in both in German and English

I. Steckbrief der beantragten Lehrveranstaltung – Profile of the requested course 
Die Informationen werden im Online-Vorlesungsverzeichnis der Universität Innsbruck veröffentlicht und dienen der Information der Studierenden
The information requested under I. will also be published in the online course catalog of the University of Innsbruck and serve to inform the students.

[bookmark: _Hlk101252018][bookmark: Text1]Lehrveranstaltungstitel					     
[bookmark: Text2]Title of the course					     
[bookmark: Text3]Lehrveranstaltungsnummer				     
(falls vorhanden)	
Course code (if applicable)
Geplantes Semester Planed semester			     
Unterrichtssprache Cassroom language		Englisch/English
[bookmark: Text4]Semesterstunden Semester hours			     
[bookmark: Text5]ECTS-AP/ECTS Credits 					     
(Information according Credit allocation)

[bookmark: Text6]Lehrveranstaltungsart Course type			     
(z.B. VO, SE, siehe Satzungsteil)
(see study law regulations)
[bookmark: Text7]Teilungszahl Division number 				     		
(max. number of participants in one group)

Team Teaching						☐ JA / YES 	☐ NEIN / NO
Service Learning					☐ JA / YES 	☐ NEIN / NO
Durchführung / Mode of delivery 			Wählen Sie ein Element aus.	

Offen für Studierende aller Aurora Universitäten	☐ JA / YES 	☐ NEIN / NO
Open to students from all Aurora universities

Niveau gemäß NQR an der Universität Innsbruck 	Wählen Sie ein Element aus.
Level according to NQF at Universität Innsbruck	



---
II. Zuordnungen – Allocation 
Die Informationen dienen zur Klärung von Anerkennungsfragen und der Einordnung bez. Niveau und  etwaiger Modul- und Studienzuordnungen an der Universität Innsbruck; Mehrfachzuordnungen sind möglich und gewünscht. Die abgefragten Informationen werden im Online-Vorlesungsverzeichnis der Universität Innsbruck veröffentlicht.
The information requested serves to clarify questions of recognition and to in terms of level and any module or study programme assignments at the University of Innsbruck; multiple assignments are possible and. The information requested will be published in the online course catalog of Universität Innsbruck
Zuordnung Modul Interdisz./ Generische Kompetenzen	 ☐ JA / YES 	☐ NEIN / NO
Allocation module Interdisciplinary /Generic Competences
SDG Zuordnung SDG assignment 
Mehrfachzuordnungen möglich Multiple assignments possible
Eine Beschreibung der SDGs entnehmen Sie bitte der entsprechenden Informationshomepage. Bitte bewerten Sie anhand der Beschreibungen, ob ein Bezug zu oder Auseinandersetzung mit einzelnen, mehreren oder keinem SDG gegeben ist. 
Please use the descriptions of the SDG information homepage to assess whether there is a reference to or engagement with individual, several or no SDG.
☐ SDG 1 Keine Armut  No Poverty
☐ SDG 2 Kein Hunger Zero Hunger
☐ SDG 3 Gesundheit & Wohlergehen Good Health & Well-being
☐ SDG 4 Hochwertige Bildung Quality Education
☐ SDG 5 Geschlechtergleichheit Gender Equality
☐ SDG 6 Sauberes Wasser & Sanitäreinrichtungen Clean Water & Sanitation
☐ SDG 7 Bezahlbare & saubere Energie Affordable & Clean Energy
☐ SDG 8 Menschenwürdige Arbeit & Wirtschaftswachstum Decent Work & Economic Growth
☐ SDG 9 Industrie, Innovation & Infrastruktur Industry, Innovation & Infrastructure
☐ SDG 10 Weniger Ungleichheiten Reduced Inequality
☐ SDG 11 Nachhaltige Städte & Gemeinde Sustainable Cities & Communities 
☐ SDG 12 Nachhaltige/r Konsum & Produktion Responsable Consumption & Production
☐ SDG 13 Maßnahmen zum Klimaschutz Climate Action
☐ SDG 14 Leben unter Wasser Life Below Water
☐ SDG 15 Leben am Land  Life on Land
☐ SDG 16 Friede, Gerechtigkeit & starke Institutionen Peace & Justice, Strong Institutions
☐ SDG 17 Partnerschaften zur Erreichung der Ziele Partnership to achieve the Goals
Zuordnung zu einer Pilot Domain Allocation to a Pilot Domain
(Mehrfachzuordnungen möglich Muultiple assignments possible)
☐ Sustainability & Climate Change
☐ Digital Society & Global Citizenship
☐ Health & Well-being
☐ Culture: Diversity & Identity
Social Entrepreneurship & Innovation wird thematisiert bzw. ist ein Lernergebnis 
Social Entrepreneurship & Innovation is addressed in terms of content resp. learning outcome
☐ JA / YES 	☐ NEIN / NO
Studienzuordnung (bitte unter Angabe der entsprechenden Modulnummer) gem. Curricula der Universität Innsbruck
[bookmark: Text8]     
Allocation to specific study programmes according to the corresponding curricula (please name the concrete module number)
     
---
III. Termin – Time schedule 
Die unter III. abgefragten Informationen dienen der Planung und werden ebenfalls im Online-Vorlesungsverzeichnis der Universität Innsbruck veröffentlicht.
The information requested under III. serve scheduling and will also be published in the online course catalog of the University of Innsbruck.
Wunschtermin Desired date 
(the course must be delivered within an defined date; it is not possible to extend the duration of the course over more than one semester)
[bookmark: Text9]     
(Wunsch-)Raum sofern notwendig bzw. nicht vorhanden Desired room if necessary 
z.B. Unterrichtsräume, Veranstaltungsräumlichkeiten e.g. classroom facilities, event space
[bookmark: Text10]     
---
IV. Lehrveranstaltungsleitung & Partneruniversitäten – Course lecturer & partner universities 
Die Informationen dienen der Kommunikation und werden tlw. (Lehrveranstaltungsleitung) im Online-Vorlesungsverzeichnis der Universität Innsbruck veröffentlicht.
The information requested under IV. serve communication and will partially (teacher) be published in the online course catalog of Universität Innsbruck.
Ansprechperson und Lehrveranstaltungsleitung an der Universität Innsbruck (inkl. E-Mail)
Contact person and Course lecturer at the Universität Innsbruck (incl. email)
[bookmark: Text11]     
Im Falle von Team Teaching  In the event of Team Teaching 
Weitere Lehrende (an der Universität Innsbruck) Other teachers (at the University of Innsbruck)
     
Im Falle von Service Learning In the event of Service Learning
Mitwirkende (z.B. Interessensgruppen) Participating stakeholders/interest groups 
     
Aktiv beteiligte AURORA-Universitäten & Kontaktdaten der Hauptansprechperson/ Lehrveranstaltungsleitung (inkl. E-Mail)
Actively participating AURORA-universities incl. contact dates of main contact/course lecturer (incl. email)
     
---
V. Lehrveranstaltungsbeschreibung – Course description
Die Informationen werden im Online-Vorlesungsverzeichnis der Universität Innsbruck veröffentlicht. Sie dienen der Information der Studierenden.
The information will be published in the online course catalog of Universität Innsbruck to inform students about the course.
Lernergebnisse 
     
Learning outcomes
     
Inhalt (Kurzbeschreibung) 
     
Content (brief description)
     
Lehr- und Lernmethoden (aussagekräftige Beschreibung gegebenenfalls inkl. Erläuterungen für Team Teaching)
     
Teaching- and learning methods (meaningful description incl. explanations for team teaching, if applicable)
     
Literatur zur Lehrveranstaltung (nach Möglichkeit open source)
Literature (open source if possible)
     
---
VI. Lehr- und Lernmethoden – Teaching and learning methods
Die Informationen dienen zur Klärung und Koordinierung notwendiger Serviceleistungen für die AURORA Lehr- und Lerneinheit. Soweit für die Studierenden notwendig, werden die Informationen auch im Online-Vorlesungsverzeichnis der Universität Innsbruck veröffentlicht.
The information serves to clarify and coordinate the necessary services for the AURORA teaching and learning unit. If necessary for the students, the information is also published in the online course catalog of Universität Innsbruck.
Beschreibung etwaiger Mobilitätsphasen (Kurzzeitmobilität) 
     
Description of any periods of mobility (short term mobility) 
     
Beschreibung Medieneinsatz 
     
Description use of media 
     
---
VII. Sonstiges – Others  (optional)
Anmerkungen 
     
Remarks
     
Voraussetzungen (sofern als Voraussetzung für die positive Absolvierung unbedingt erforderlich)
     
Prerequisites (only if absolutely necessary for understanding)
     
---
VIII. Finanzierungsnotwendigkeiten 
Angaben nur in deutscher Sprache erforderlich Information only required in German
Bitte gehen Sie bei dieser ersten Abschätzung der Kosten davon aus, dass jede Partneruniversität die (Reise- und Aufenthalts-)Kosten für ihre Lehrenden/Studierenden selber trägt. Kosten für z.B. Veranstaltungsräumlichkeiten sind von der jeweilig durchführenden Partneruniversität (Institution vor Ort) zu übernehmen/zu kalkulieren.
Ist die Lehrveranstaltung im Rahmen eines regulären Curriculums der Universität Innsbruck budgetiert? ☐ JA / 	☐ NEIN 
Falls „Ja“ angekreuzt wurde, geben Sie bitte das entsprechende Curriculum / Modul an
     
Fallen Kosten für den Einsatz neuer Medien bzw. Lehr- und Lernmethoden an?
Hinweis: Für die Beantragung ist eine grobe Kostenschätzung/Kalkulation ausreichend
☐ JA / 	☐ NEIN 
Falls „Ja“ angekreuzt wurde, erläutern Sie bitte nachfolgend (grob) die Kosten/Kalkulation  
     
Ist die Anstellung von Stud. MitarbeiterInnen für die Abwicklung der Lehrveranstaltung erforderlich?
Hinweis: Für die Beantragung ist eine aussagekräftige Begründung und die Angabe der notwendigen Beauftragungsstunden erforderlich
☐ JA / 	☐ NEIN 
Falls „Ja“ angekreuzt wurde, geben Sie bitte nachfolgend eine aussagekräftige Begründung und den notwendigen Umfang der Beauftragung (in SSt) an 
     
Fallen Kosten an, die nicht dem oben Ausgeführten zugeordnet werden können? 
☐ JA / 	☐ NEIN 
Falls „Ja“ angekreuzt wurde, führen Sie diese Angabe bitte aus (aussagekräftige Begründung) und geben Sie bitte eine grobe Kostenschätzung/Kalkulation an
[bookmark: _GoBack]     
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